## Schüler:innenratssitzung am 07.11. und 14.11.2023

## Das haben wir besprochen:

## Zaun weihnachtlich dekorieren

Aus den Klassen kam der Wunsch, dass der neue Zaun vor der Schule verschönert werden soll. Wir haben darüber abgestimmt, dass der Zaun vorerst weihnachtlich dekoriert wird. Der Schüler:innenrat gestaltet einen weihnachtlichen, wetterfesten Schriftzug.

Wir würde uns freuen, wenn auch in den Klassen Dekoration gebastelt wird. Auf großen Sternen, Engeln, Weihnachtsbäumen oder Ähnlichem können gute Wünsche für alle Menschen geschrieben werden (ähnlich wie bei dem Stern zur Hochzeit von Herrn Pallasz im letzten Jahr). (Die Bastellein müssen flach sein, damit sie laminiert werden können.)

Es sollte aus jeder Klasse mindestens ein Teil dabei sein. Die Bastelarbeiten können bei Frau Schuback abgegeben werden. Frau Schuback laminiert sie dann, damit sie wetterfest sind.

## Wahl der Schülersprecher:innen

Wir haben unsere Schülersprecher:innen gewählt.

<u>Die Wahl gewonnen haben Emma aus der Eulenklasse</u> <u>und Frederik aus der Regenbogenklasse.</u>

Herzlichen Glückwunsch! Ihr könnt beide bei Problemen gerne ansprechen.

Damit ihr sehen könnt, welche Kinder im Schüler:innenrat sind und wie unsere Schülersprecher:innen aussehen, haben wir Fotos gemacht. Die Fotos hängen im Atrium im Schaukausten und sind auf unserer Homepage zu sehen.